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≪承認済≫ 

第 1回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称     第１回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時         令和３年３月１５日（月） 午後７時から 

３．開催場所         嘉麻市役所 5階 会議室 A 

４．公開又は非公開の別  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者  

（１）委員 

会 長 山下 剛 

副会長 荒川孝子 

委 員 秋丸健兒、大力智司、平岡真由美、塩川智津子、冨﨑静江、平井由子、永富靖人 

伊東新治、田淵敬三（11名） 

欠席者 大窪 真己（1名） 

（２）事務局  

教育長 木本 寛昭、教育総務課参事 赤坂 晋、教育企画係長 山本 匡貴、 

学校施設課建設係 中島 貴祐 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）   ０人 

８．議題及び協議の内容 

  ・教育長あいさつ 

  ・委嘱書交付 

  ・委員及び事務局職員自己紹介 

  ・開校準備委員会の設置目的 

 【議題】 

  （１）会長及び副会長選出 

  （２）諮問 

  （３）教育委員会の取組について 

  （４）開校準備委員会の審議内容等について 

  （５）学校名称に関する事項について 

  （６）その他 

 

 【協議の内容】 

  （１）会長及び副会長選出 

     委員の互選のもと、会長が就任した。 

     また、会長指名により、副会長が就任した。 
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  （２）諮問 

     稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会へ諮問を行った。（教育長） 

  （３）教育委員会の取組について 

     これまでの教育委員会の取組について、資料（Ｐ４～Ｐ８）に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  （４）開校準備委員会の審議内容等について 

     開校準備委員会で審議する内容について、資料（Ｐ９〜Ｐ１１）に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  （５）学校名称に関する事項について 

     学校名称に関し審議する内容について、資料（Ｐ１２～Ｐ１５）に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  （６）その他 

     施設整備の進捗状況及び嘉麻市ホームページの検索方法について、資料（Ｐ１６〜Ｐ１７）に沿って説明を

行った。（事務局） 

 

   説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

     ○学校名称の選定基準（資料Ｐ１４）について、優先順位を考えているのか。 

     →優先順位としては考えていないが、今後、名称を選定していく際の基準（案）を示しているので、各中学

校区の開校準備委員会で協議していただきたい。（事務局） 

 

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

  （２）委員名簿 

  （３）諮問文の写し 

  （４）嘉麻市立義務教育学校開校準備委員会条例（別紙１） 

  （５）嘉麻市立義務教育学校開校準備委員会条例施行規則（別紙２） 

  （６）第１回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会資料 


